
いままでありがとう

毎年満開の花を咲かせていた３本の桜の木。ずっとずっと咲き続
けるものだと思っていました。なのに今年は真ん中の木に１輪も花
が咲かず，新緑もつけず，切ない姿のまま５月になりました。「も
しかしたら来年は花をつけるかも」と期待もしたのですが，先日
キャンプ場で倒木事故があったことを考えると，やっぱり早いうち
に切った方がいいのかなという考えに至りました。
毎年きれいな花を見せてくれてありがとう。
子どもたちといっぱい遊んでくれてありがとう。

今日は高所作業車が来て，
電線の保護をしていました。

桜の下でお弁当を食べ
たこともありました。

今日は桜の木とお別
れすることを子どもた
ちにも伝えました。
今度の土曜日に伐採
する予定です。
今まで本当にありがと
う


